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     Compte rendu de la réunion du bureau  

       de l’Harmonie du Coteau effectuée le 09/09/2016 

 

 

Étaient présents : Jocelyn GUICHON, Jean-Yves DEUX, Fabien MICHEL, Catherine SEULLIET, Asceline 

GRAND, Justine SEULLIET, Baptiste BRAT, Simon CARUSO, Jérôme SUBTIL, Romain SAEZ, Lucas 

MEUNIER, Pierre TERRY 
 

Sont excusés : Amélie TOURNAIRE 

 
Ordre du jour : Préparation de la saison musicale 2016-2017 
 

 

 Proposition de buvette pour la mairie le Dimanche 16 Octobre : 

On refuse la proposition en expliquant qu’un certain nombre de personnes de l’HDC seront 

déjà bénévoles pour le concert du WSO qui a lieu la semaine précédente et cela semble donc 

demander beaucoup d’investissement pour peu de recettes au final (d’après l’expérience que 

nous en avons).  Jean-Yves répond à Sylviane Laurent par mail cette semaine. 

 

 Assemblée Générale 2016 : 

Nous fixons l’Assemblée Générale le Vendredi 07 Octobre 2016 cette année.  Jérôme et 

Justine s’occupent de faire les invitations pour la Mairie du Coteau, le SIEMAR, les 

mairies de Perreux et Parigny, les musiciens. 

 

 Calendrier 2016-2017 : 

Nous établissons d’ores et déjà quelques dates importantes à communiquer aux musiciens : 

 Répétition le Vendredi 11 Novembre au soir plus tôt 19h-21h 

 Concert Salon de la Gastronomie : Dimanche 20 Novembre 2016 

 Pas de répétition Vendredi 03 Mars et Vendredi 10 Mars 

 Répétition Dimanche matin 05 Mars et 12 Mars 9h30 – 11h30 

 Répétition 17 Mars et 24 Mars jusqu’à 22h30 (voire plus) 

 Prégénérale Jeudi 30 Mars, générale Vendredi 31 Mars 

 Concert 01er Avril  

 Pas de répétition le Vendredi 19 Mai 2016 
 

 Justine s’occupe de faire un récapitulatif de ces dates et l’envoie par mail aux 

musiciens. 
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 Saison musicale 2016-2017 :  
 

 Salle préréservée pour le concert d’avril  Jean-Yves s’occupe de relancer la mairie. 
 

 Il serait intéressant de trouver d’autres concerts entre le salon de la gastronomie et le 

concert d’Avril.  Chacun réfléchit pour essayer de démarcher un village, le concept serait le 

suivant : on demande une salle gratuitement, en échange d’une prestation gratuite, entrée libre, 

le public donne ce qu’il veut. Programme de l’année dernière : Supertramp, Bruno Mars, Lavilliers, 

etc.  Simon nous fait une petite plaquette de présentation de l’harmonie pour 

démarcher plus facilement 

 

 Fête des fleurs Riorges le Samedi 20 Mai 2017  Jean-Yves se renseigne pour voir si on 

pourrait jouer 

 

 

 Effectifs : 

D’après plusieurs musiciens, Julien arrêterait l’harmonie cette année.  Justine appelle ses 

parents cette semaine afin d’avoir plus de détails. 

Rado a informé Justine pendant l’été qu’il arrêtait l’harmonie.  Jocelyn voit pour avoir une 

discussion avec lui 

 

 Anniversaires : 

L’année dernière, la proposition de fêter les anniversaires après la répétition à la fin de chaque 

mois n’a jamais aboutie par manque de quelqu’un pour gérer cette organisation.  Fabien sera 

chargé de gérer ça cette année, à savoir voir avec les musiciens concernés pour fixer une date 

chaque mois et pour qu’ils apportent le nécessaire.  Justine s’occupe de lui envoyer la liste 

des musiciens avec leur date de naissance 

 

 

 

** Prochaine réunion de bureau : Vendredi 14 Octobre à 22h ** 
 


